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Temporal com ventania semelhante a tufão 
derruba árvores e destelha casas em Ponte Nova
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Adolescente morre 
afogado no rio que 

atravessa o município 
de Matipó

MEIO AMBIENTE
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Renova: Gestão de 
restauração florestal na 
Bacia do Rio Doce é uma 

das melhores do país

ACIP/CDL
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Antônio Tonca Carlos 
Martins Brandão toma 
posse como presidente

 O temporal acom-
panhado de ventania que 
atingiu Ponte Nova na 
terça-feira, dia 07 de fe-
vereiro arrancou palmas 
de palmeiras-imperiais 
na Avenida Arthur Ber-
nardes, Centro histórico, 
e em Palmeiras, além de 
destelhar casas em vá-
rios bairros. Quedas de 
árvores danificaram fia-
ções e deixaram a cidade 
sem energia.

Página 16 Temporal derrubou galhos de uma casuarina na margem direita do Rio Piranga Queda de árvore danifica carro no Bairro São Pedro e outras árvores caíram na fiação elétrica provocando corte de energia

Cadê o corpo da pequena Sophia Vitória que foi 
brutalmente assassinada pelo pai que a jogou no

Rio Piranga, em fevereiro de 2022? Mais de 01 
(um) de espera e angústia! Página 13

ESPORTES

E.C Anna Florência é campeão 
Intermunicipal em Oratórios

 Com direito a festa das torcidas, perto 
de 02 (duas) mil pessoas, viram o Esporte Clube 
Anna Florência (Ponte Nova) conquistar o título 
de campeão intermunicipal em Oratórios, no do-
mingo passado, 05 de fevereiro.
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 O semanário Líder Notícias, órgão noticioso do Grupo 
Líder Comunicação, Mídia e Eventos, foi homenageado pelo 3º 
Pelotão do Corpo de Bombeiros de Ponte Nova. O certificado foi 
recebido pelo repórter Diego Siman, que representou o jornal.

Líder Notícias recebe 
homenagem do Corpo de 
Bombeiros de Ponte Nova

Página 3

Repórter Diego Siman recebeu a homenagem das mãos do tenente Ney, comandante do bombeiros 
de Ponte Nova
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Ministério da Saúde destrava 
burocracia e credencia a Unidade 
de Radioterapia do HNSD no SUS

 Em portaria assinada pela ministra da Saúde, 
Nísia Trindade Lima, a Unidade de Assistência de Alta 
Complexidade em Oncologia (UNACON), a Unidade de 
Radioterapia Francisco Bartholomeu do Hospital Nos-
sa Senhora das Dores foi credenciada no SUS (Sistema 
Único de Saúde).

O deputado federal Reginaldo Lopes (PT) liberou emenda parlamentar de quase R$ 4 milhões 
para a aquisição do acelerador linear para a Unidade de Radioterapia do HNSD
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Fabiano José (33) 98404-9281

 A Lei 
Rouanet 8.313 foi 
criada em 1991 
pelo ministro da 
Cultura de en-
tão, Sérgio Paulo 
Rouanet e san-
cionada pelo pre-
sidente Collor de 
Mello. O objetivo 
foi incentivar a 
cultura através de 
recursos captados pelo autor 
do projeto junto a empresas 
(declarantes p/lucro real) e 
pessoas físicas. O valor total ou 
parcial captado pode ser abati-
do no Imposto de Renda. O in-
centivo privilegia espetáculos, 
museus, galerias, exposições, 
shows, livros e outras formas 
de expressão cultural. Na Lei, 
a ênfase inicial era para pro-
mover e estimular a regiona-
lização, preservação de bens 
materiais e imateriais, difundir 
manifestações culturais, entre 
outros objetivos. Ao longo do 
tempo criou-se a alameda dos 
privilégios favorecendo mui-
tas vezes artistas renomados 
e bons de bilheterias. Nesse 
compasso de direcionamento 
de recursos, as raízes de nossa 
cultura estão esquecidas. Com 
a mudança de governo, caem 
por terra as limitações da “IN” 
– Instrução Normativa emitida 
pelo governo anterior em feve-
reiro de 2022.
 Na IN mencionada 
o cachê por apresentação do 
artista foi reduzido de R$ 45 
mil para 3,0 mil. Outra mu-
dança determinava o limite de 
50% do custo do projeto para 
captação dos recursos. Com o 
“Revogaço” em andamento, 
voltam as condições anterio-
res. Abre-se uma porta para a 
volta dos grandes projetos que 
geralmente beneficiam quem 
não necessita de apoio finan-
ceiro. A Bhaiana Margareth 
Menezes (61) está no comando 
do Ministério da Cultura (MC). 
Em seu histórico traz habilida-
des de cantora, compositora, 
produtora, atriz e diretora te-
atral. Anúncio recente nos dá 

conta que seu Minis-
tério prepara decreto 
para alterar regras da 
Lei. Objetivo: incluir 
a diversidade do país. 
Então vejamos:
 No primeiro mês de 
gestão o MinC já apro-
vou 595 projetos no 
valor de R$ 608 mi-
lhões. Estão aprovando 

30 projetos/dia, o que por si só, 
compromete uma análise crite-
riosa. Dentre essas aprovações 
R$ 5,0 milhões foram para a 
atriz Cláudia Arraia, conceitua-
da atriz e boa de bilheteria. Ain-
da na contramão da inclusão da 
diversidade, foram aprovados 
02 projetos para a Disney Ma-
gia (R$ 3,9 milhões) e Disney 
On Ice (3,9 milhões). Quem for 
assistir esses espetáculos de-
sembolsará entre 500 e 800 
reais por ingresso. Parece que o 
MinC tem duas realidades: a da 
narrativa e da prática. Indícios 
de que a cultura continuará eli-
tizada e sob controle dos “ami-
gos do Rei”.
 Enquanto as lendas 
e folclores que vinham sen-
do passados de geração para 
geração, estão à míngua. So-
brevivem pela teimosia dos 
abnegados. Esse conjunto de 
estórias e contos narrados pelo 
povo estão ficando apenas na 
lembrança dos mais antigos. E 
lá se vão a Congada, Folia de 
Reis, Festa do Divino, Círio de 
Nazaré, Cavalhadas, Bumba 
Meu Boi e tantas mais. A Lei 
Rouanet deveria ser a principal 
incentivadora à Cultura Popu-
lar e chegar ao povo de forma 
gratuita, sem bilheteria. São 
milhares de projetos de todas 
as regiões do país, que na au-
sência de apadrinhamento, se 
perdem pelo caminho.
 Ao defender a ajuda 
para quem precisa, não se com-
bate a Cultura dos grandes es-
petáculos. Em sua maioria, são 
autofinanciáveis e não necessi-
tam do dinheiro do contribuin-
te para a epopeia do glamour. 
BOA SEMANA!

Para onde vai o dinheiro da Lei Rouanet

Os consumidores e o Carnaval!

**Os artigos desta página não correspondem ao pensamento do Líder Notícias: as opiniões são de inteira responsabilidade de seus autores

Corte de árvores tem sido uma constante em Ponte Nova: fogo no cabaré!

 Olá, tudo bom?
 Semana que vem é ofi-
cialmente o feriado de Carnaval, 
embora alguns blocos de bairros 
já estejam prestes a sair neste 
fim de semana. Assim, seguem 
algumas dicas para que você não 
tenha aborrecimentos na folia. É 
melhor prevenir do que remediar:
 1) Vai viajar? Avise à 
sua operadora de cartão de crédi-
to previamente, sob pena de suas 
compras não serem realizadas.
 2) Vai viajar para o 
exterior? Verifique e pesquise 
se vale a pena utilizar cartão de 
crédito ou não. Além de haver 
cartões pré-pagos que podem ser 
recarregados previamente, veja 
se compensa utilizar corriquei-
ramente o cartão por causa da 
incidência de Imposto sobre Ope-
rações Financeiras (IOF) sob cada 
compra, sem contar a variação 
cambial.
 3) Vai viajar aqui no 
Brasil? Cuidado com as chuvas 
e com as estradas, que estão um 
tanto quanto esburacadas em ra-
zão das últimas chuvas. Se cair 
em um buraco e tiver problemas 
ou danos, tire uma foto, ligue para 
a polícia e faça um boletim de 
ocorrência. Guarde as notasfiscais 
ou recibos dos danos causados e 

procure seu advogado à busca de 
ressarcimento.
 4) Vai viajar de ônibus? 
Planejamento evita transtornos. 
Em caso de desistência, você tem 
direito a receber o dinheiro de 
volta da passagem até antes de 
configurado o ato do embarque, 
bastando a sua simples declara-
ção de vontade. A empresa pode 
devolver no ato, ou até em 30 
dias. Se esta quiser manter um 
bom relacionamento, devolverá 
na hora.
 5) Percebeu algum tu-
multo das aglomerações? Afas-
te-se o mais rápido possível para 
que não sofra dano por causa que 
não tenha dado.
 6) Foi para algum lu-
gar, no litoral, em que o vendedor 
cobra reserva na areia? Converse 
antes, já que a faixa litorânea de 
areia é de domínio público e, por 
isso, não pode ser objeto de co-
brança.
 7) Foi para algum lo-
cal fechado e perdeu a cartela de 
consumação? Não podemos agir 
de má-fé. Procure o responsável 

e alegue o que realente consumiu. 
A costumeira cobrança de um va-
lor pela perda da cartela tem sido 
reconhecida como ilegal e abusi-
va em alguns casos.
 8) Estabelecimentos 
que usam cartão de crédito têm 
de conceder desconto a quem 
paga com dinheiro vivo. Pode ser 
uma vantagem pra quem compra 
e para quem vende!
 9) Teve algum proble-
ma? Faça boletim de ocorrência, 
vá ao Procon e aguarde o findar 
da folia para contratar um advo-
gado e ir ao Poder Judiciário.
 10) Não deixe o pla-
nejamento das festividades de 
carnaval para a última hora. Evite 
filas e transtornos. Quem chega 
primeiro, bebe água limpa. Além 
de insistir na máxima do Código 
de Trânsito Brasileiro, de que se 
beber não dirija, Fique tranquilo 
em caso de eventual aborreci-
mento. Documente tudo e aguar-
de o retorno do expediente fo-
rense na quinta-feira. Desejamos 
a você uma folia excelente e em 
paz. Forte abraço!

 Nesses tempos de ata-
ques à democracia, vou voltar a 
falar de natureza e aquecimento 
global e a eterna política de miti-
gação de problemas. Isto aconte-
ce, de forma recorrente, em Ponte 
Nova e em todo Brasil. Anos a fio, 
venho vendo o quanto se poster-
ga a solução de problemas para 
minimizar a destruição da na-
tureza e a eterna conivência dos 
poderes públicos municipais e 
estaduais.
 O aquecimento global 
precisa ser combatido localmen-
te e não deixar que ele alastre de 
forma gradativa e lenta. Em 2019, 
o secretário de Meio Ambiente, 
Bruno do Carmo, disse-me que 
existe um deficit superior a 40 
mil árvores no Passa-Cinco. Uma 
secura dos infernos! Desmata-
mento, queimadas e falta de cui-
dados e fiscalização para coibir a 
retirada de lenha.
 E o que se fez? Plan-
tou-se quase nada e centenas de 
árvores com alto poder fotossín-
tese e de sombreamento foram 
cortadas e os tocos permanecem 
ou substituídas por arvrinhas e 
arbustos coloridos. Vejam só a 
Avenida Dr. José Mariana: cor-
taram os alfeneiros e plantaram 
minervas e quaresmeiras!
 A prática de substi-
tuir a prevenção por laudos de 
vistoria, dar cesta básica, distri-
buir lonas pretas e material de 
construção tem que acabar. Mas, 
é preciso não pensar só em Pon-
te Nova, mas a política tem que 
envolver toda a região do Vale do 

Rio Piranga, principalmente as 
cidades que deságuam no leito do 
rio das águas vermelhas.
 As principais causas 
do aquecimento global estão re-
lacionadas, para a maioria dos 
cientistas, com as práticas hu-
manas realizadas de maneira não 
sustentável, ou seja, sem garantir 
a existência dos recursos e do 
meio ambiente para as gerações 
futuras. Assim, formas de degra-
dação ao meio natural, como a 
poluição, as queimadas e o des-
matamento, estariam na lista dos 
principais elementos causadores 
desse problema climático.
 O alto nível de im-
pacto no solo, provocado pelas 
construções, tem sido notado em 
Ponte Nova nos últimos 30 anos, 
principalmente na região de Pal-
meiras: construção de dezenas de 
prédios.

 Em todos estes lugares 
existiam árvores que foram im-
piedosamente cortadas para dar 
espaço ao concreto.
 Na Avenida Dr. José 
Mariano, existe ainda um oásis, 
que fica do lado esquerdo de 
quem sobe para o Bairro de Fáti-
ma, quase na esquina com a Rua 
Caraybas. É na casa da Família 
do ex- promotor de Justiça João 
Cavalcanti. São vários hectares 
com árvores e nascentes. Há re-
sistência dos filhos em vender 
para construção de prédios de 
apartamentos e salas comerciais.
 Para encerrar: a apro-
vação da nova lei que demarca 
distância para construir nas mar-
gens de córregos e do Rio Piranga, 
vai provocar as maiores enchen-
tes em Ponte Nova, em menos de 
05 (cinco) anos. Como Profeta do 
Caos (alô Guto Malta) digo: a lei é 
ambientalmente inadmissível!

Tempos de aquecimento global: tempestades, ventanias e falta de prevenção em Ponte Nova

(*) Ricardo Motta é jornalista, escritor e poeta. Ambientalista desde 1977
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Líder Notícias recebe homenagem 
do Corpo de Bombeiros de Ponte Nova

 Servidores da Câ-
mara de Ponte Nova e ve-
readores participaram, na 
última sexta-feira, 03 de fe-
vereiro, do Círculo de Cons-
trução de Paz. O evento, re-
alizado no Espaço Multiuso 
José Silva (Zé Prego), teve 
como objetivo propiciar aos 
presentes a vivência da me-
todologia dos Processos Cir-
culares (Círculos Restaurati-
vos e de Construção de Paz) 
e dos fundamentos da Justiça 
Restaurativa.
 O Círculo foi pro-
movido pelo CEJUSC (Centro 
Judiciário de Solução de Con-
flitos e Cidadania) e Instituto 
Há Braços e contou com a 

parceria da Escola do Legisla-
tivo da Câmara. O evento foi 
conduzido pelos facilitadores 
Tarcísio Guedes, educador, 
psicanalista clínico, psicólo-
go e teólogo, e Romilda Gue-
des, graduada em Direito e 
servidora do Tribunal de Jus-
tiça do Estado da Bahia, lota-
da na cidade de Poções.
 O evento contou 
com 02 turmas, sendo a 1ª 
destinada aos servidores e a 
2ª a vereadores e outro gru-
po de servidores. Por meio 
de uma dinâmica entre os 
participantes, o círculo pos-
sibilitou a reflexão sobre 
como conviver e superar os 
conflitos.

Servidores do Legislativo e vereadores 
participam do Circulo de Construção da Paz

 No dia 03 de feve-
reiro, o 3º Pelotão do Cor-
po de Bombeiros de Ponte 
Nova, realizou em sua sede, 
localizada ao lado do Aero-
porto Miguel Valentim Lanna 
(Sombrio) evento para ho-
menagear seus apoiadores. 
Durante o evento, o tenen-
te Neylor, comandante da 
corporação em Ponte Nova, 
realizou a entrega dos certi-
ficados em agradecimento e 
homenagem aos colaborado-
res de Ponte Nova e região do 
Vale do Rio Piranga.
 O Líder Notícias, 
que divulga as ações da cor-
poração militar desde a sua 
criação em 2012, foi repre-
sentado pelo repórter Diego 

 Na noite da sex-
ta-feira, 03 de fevereiro, 
na sede da entidade, Praça 
Getúlio Vargas, 19, Centro 
Histórico, foi realizada ce-
rimônia solene para posse 
da nova diretoria da ACIP/
CDL (Associação Comercial 
e Industrial e Clube de Di-
retores Lojistas) de Ponte 
Nova. Antônio Tonca Carlos 
Martins Brandão assumiu a 
presidência. Cochise Salta-
relli Martins, deixou o cargo 
principal e assumiu uma 
das 04 (quatro) diretorias 
executivas.
 O evento ocorreu 
na sede da ACIP/CDL e con-
tou com a presença de algu-

Siman, que trabalha no Gru-
po Líder de Comunicação, 
Mídia e Eventos desde janei-
ro de 2022. “É uma honra 
receber esse certificado que 
homenageia o Líder Notícias 
e saber que nosso trabalho 
tem sido reconhecido, além 
de poder contribuir com o 
Corpo de Bombeiros de Pon-
te Nova”, frisou Diego Siman.
 Dentre os homena-
geados estavam os hospitais 
Arnaldo Gavazza Filho e Nos-
sa Senhora das Dores, São 
Jorge Auto Bus, TV Educar e 
Carlos Tiago Jorge Azevedo, 
que foi de extrema impor-
tância para a implantação e 
construção do quartel do Cor-
po de Bombeiros em Ponte 

mas autoridades, dentre elas 
o deputado estadual Adriano 
Alvarenga e o presidente da 
Câmara de Ponte Nova, Dr. 
Wellerson Mayrink, que dis-
se: “Gostaria de estabelecer 
um alinhamento entre a Câ-
mara e a ACIP/CDL e convi-
dá-los a participarem mais 
da política de Ponte Nova”.
 O presidente que 
foi empossado, o Tonca dis-
se: “Vamos preparar certa-
mente grandes parcerias 
com a Câmara. Não vamos 
prescindir de estar de mãos 
juntos com a Prefeitura e se-
cretarias municipais. Esta-
mos recebendo um legado e 
grande patrimônio. Vamos 

Nova, ainda em 2012, quan-
do era o secretário municipal 
de Planejamento e Desenvol-
vimento Econômico.
 Outros homena-
geados: Gaiolas Eldorado, 
Restaurante Amaramassa, 
Padaria Popular (Centro 
Histórico), Folha de Ponte 
Nova, Tofel Ferragens, Coor-
denadoria Defesa Civil, Da-
niel de Paula Rosa, Guarda 
Mirim Estrela Radiante (Se-
bastião 50); tenente bom-
beiro reformado Wilhan Tei-
xeira; Jorge Luiz Raimundi, 
tenente-coronel Wanderson 
Soares Diniz, ex-comandan-

fortalecer o nosso comércio, 
a nossa indústria e as ca-
madas de bens e serviços”.
 Outros também se 
manifestaram, como o de-
putado estadual Adriano 
Alvarenga (PP); Fernanda 
Ribeiro, secretaria muni-
cipal de Cultura, Turismo 
e Comunicação de Ponte 
Nova e Cochise Saltarelli, 
entre outros. O evento reu-
niu empresários, jornalistas 
e diversos ouras classes e 
categorias e foi regado a boa 
comida e bebidas de várias 
qualidades: cachaça, uís-
que, chope, sucos e refrige-
rantes. O papo varou a noite.

te da PM de Ponte Nova. 
Este foi representado pelo 
tenente Edmar da Silva.
 “Gostaria de agra-
decer a presença de todos 
e dizer que é de extrema 
importância fazer a en-
trega deste certificado de 
agradecimento pela par-
ceria e apoio direto ou in-
direto prestados ao Corpo 
de Bombeiros em Ponte 
Nova. Estas parcerias con-
tribuem muito com a ins-
tituição. Muito obrigado a 
todos”, disse o Disse o te-
nente Neylor Henrique.

Servidores do Legislativo no Circulo da Paz e os facilitares no Salão Multiuso José Silva (Zé
Prego) da Câmara de Ponte Nova

Momentos antes da cerimônia de homenagem promovida Corpo de Bombeiros em 03 
de fevereiro

Diego Siman recebe o certificado de agradecimento das mãos do tenente Neylor Henrique Gar-
cia, comandante em Ponte Nova

O presidente empossado Antônio Tonca Carlos Martins Brandão discursa 
ao lado do quadro do ex-presidente Cochise Saltarelli Martins

Tonca (primeiro plano) e a mesa diretora dos trabalhos na noite de 03/02. 
Atrás aparece parte dos convidados

Empreendedor imobiliário e de obras assume a 
Associação Comercial e Industrial de Ponte Nova



 Parabéns a cantora Natallia Mendes 
que gravou um projeto top chamado “Coreto” 
com 06 músicas autorais e inéditas. A jovem 
de Rio Casca faz o maior sucesso na região e já 
se apresentou em diversas cidades. Desejamos 
mais sucesso!

 Feliz aniversário ao competente secretário 
de Saúde de Rio Doce, Rodrigo Leite, que come-
morou mais um ano de vida em 09 de fevereiro. 
Desejamos muita saúde, alegrias e tudo de bom na 
sua vida. Parabéns, Rodrigo!

Natállia Mendes

Rodrigo Leite

@witorinha - Colecionando momentos!

@acipcdl - Presidente Tonca!@alinebrites - Muito otimismo e força!

@eliezeroliveira - Pitstop!
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Danilo Carvalho: a arte deixa saudade!
 Há pouco 
mais de 05 anos 
(21/01/2018) Mi-
nas Gerais perdia 
o talentoso artista 
plástico Danilo Car-
valho. De Guidoval, 
ele veio para Ponte 
Nova e constitui fa-
mília, montou um 
estúdio fotográfi-
co em Palmeiras, 
exímio cinegrafis-
ta, mas seu ponto 
alto era a pintura e 
com ela viveu mui-
tos anos na cidade 
mais bonita do Bra-
sil; Tiradentes!
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Servidores da Câmara e da Prefeitura 
terão concessão parcial de plano de saúde

 Na quinta-feira 
passada, 02 de fevereiro, 
data da 1ª reunião da Câ-
mara de Ponte Nova em 
2023, 02 (dois) projetos de 
lei foram lidos na reunião 
plenária. Ambos visam a 
proporcionar aos servido-
res públicos municipais 
dos poderes Executivo e 
Legislativo a concessão 
de benefício de assistên-
cia à saúde. O presiden-
te da casa, vereador Dr. 
Wellerson Mayrink (PSB) 
distribuiu os projetos para 
serem analisados pelas co-
missões permanentes.
 A proposta do Po-
der Executivo é possibilitar 
o custeio parcial do plano 
de saúde para os servido-
res da administração dire-
ta e indireta do município. 
A ideia é que o Executivo 
fique responsável por 20% 
do valor do contrato com 
a operadora e o interessa-
do, que também poderá 
incluir os dependentes le-
gais. De autoria da Mesa 

 Foi realizada na 
semana passada, 03 de fe-
vereiro, no auditório da 7ª 
Subseção da OAB, localiza-
do no Centro Histórico de 
Ponte Nova, a "Conferência 
Docência das transforma-
ções: o lugar onde a vida 
pulsa" com o objetivo de 
pensar o “Ser Professor”, 
numa perspectiva de pul-
são de vida e de prática da 

Diretora da Câmara, com-
posta pelos vereadores Dr. 
Wellerson Mayrink (PSB)/
presidente, Zé Roberto 
Júnior (Rede Sustentabi-
lidade)/vice-presidente 
e Antônio Carlos Pracatá 
(MDB)/secretário, assina-
ram a proposta do Legis-

felicidade. A conferência 
teve o objetivo de fornecer 

lativo ponte-novense que 
auxilia o servidor com 
suas despesas de saúde.
 A proposta des-
te tipo de ajuda veio com 
um atraso de 32 anos, pois 
existe previsão no Estatu-
to dos Servidores Públicos 
de Ponte Nova, que foi 

acolhimento e suporte aos 
profissionais no exercício 
de sua profissão, fornecen-
do-lhe conhecimento para 
auxiliar na prática docente.
 O evento acon-
teceu presencialmente 
no auditório da OAB e foi 
transmitido ao vivo pelo 
YouTube, contando com 
ampla participação de todo 
o público-alvo. A conferên-
cia teve o objetivo de forne-
cer acolhimento e suporte 
aos profissionais de edu-
cação no exercício de sua 
profissão, fornecendo-lhe 
conhecimento para auxi-
liar na prática docente.
 Foram 02 (duas) 

aprovado pela Câmara e 
sancionado pelo Prefeito 
Antônio Bartholomeu, sob 
o número 1522, em 20 de 
junho de 1990, após am-
plo debate com o Sindserp 
(Sindicato dos Servidores 
Públicos Municipais e Au-
tarquias de Ponte Nova).

palestras ministradas por 
experientes profissionais 
que trabalham na área ju-
rídica: Tarcísio Guedes, que 
é educador, psicanalista 
clínico, psicólogo e teólogo. 
Atualmente trabalha com 
psicanálise, faz mestrado 
em Estudos Linguísticos 
e facilita ações em Justiça 
Restaurativa no Tribunal 
de Justiça de Minas Gerais; 
Romilda Silva Guedes - ba-
charela em Direito e servi-
dora do Tribunal de Justiça 
da cidade Poções no Estado 
da Bahia. É facilitadora e 
formadora de facilitadores 
em Justiça Restaurativa.

Dr. Wellerson Mayrink (presidente da Câmara) e Wagner Mol (prefeito) em busca de plano de saúde parcial para os servidores dos 
poderes Executivo e Legislação

Os palestrantes Tarcísio Guedes e Romilda Silva Guedes, professores, advogados, a presidente da 
OAB, Glorinha Cunha Carneirom e a Juíza de Direito (CEJUSC), Dra. Dayse Mara Silveira Baltazar, 
após a Conferência

TJ e CEJUSC Ponte Nova promoveram a 
Conferência para empoderamento do Ser Professor

 O Poder Executivo 
de Ponte Nova colocou em 
prática decisão do Supremo 
Tribunal Federal e demitiu 
dezenas de servidores mu-
nicipais efetivos aposenta-
dos na data de 31 de janeiro 
deste ano. O Líder Notícias 
ouviu a responsável pela 
Comunicação da adminis-
tração municipal e ela disse 
que os critérios adotados 
são legais.
 O Supremo Tri-
bunal Federal (STF) deter-
minou que os servidores 
públicos de todo o país que 
já estão aposentados não 
podem mais continuar no 
cargo. Com isso, apenas os 
que se aposentaram antes 
da Reforma da Previdência, 
que é de 2019, ou seja, antes 
de 13 de novembro de 2019, 
poderão continuar exercen-
do suas funções.
 Os servidores que 

 A Câmara iniciou 
2023 com diversas ativida-
des e ajustes para o começo 
das ações parlamentares do 
ano. A partir de agora, como 
forma de aumentar a trans-
parência e a prestação de 
contas, também passa publi-
car, mensalmente, balanço 
dos serviços do Legislativo. 
Nesse primeiro mês do ano, 
o presidente, vereador Dr. 
Wellerson Mayrink (PSB), 
realizou 26 encontros com 
representantes de entidades 
que prestam serviços públi-
cos, para maior integração e 
conquistas de avanços para o 
município.
 A Mesa Diretora 
promoveu encontro com ve-

iniciaram o cargo já apo-
sentados em 2019 não pre-
cisam ser demitidos. A nor-
mativa é resultado de uma 
emenda constitucional que 
entrou em vigor no dia 13 de 
novembro de 2019 definin-
do que o serviço público e 
a aposentadoria do Regime 
Geral de Previdência Social 
não são acumuláveis.

readores e assessores para 
alinhamento e definição de 
metas para melhoria das 
reuniões plenárias, de for-
ma a torná-las mais atra-
tivas para a população. Os 
vereadores receberam o ca-
lendário de reuniões e even-
tos do 1º semestre de 2023.
 A Câmara dos Vere-
adores marcou, para o dia 
15 de fevereiro, Audiência 
Pública sobre a falta de qua-
lidade das obras públicas 
em Ponte Nova. O evento 
começa a partir das 18h30, 
sendo aberto ao público e a 
toda pessoa interessada em 
se manifestar, que poderá 
inscrever-se no decorrer da 
audiência.

Prefeitura de Ponte  Nova 
demite dezenas  servidores 

efetivos aposentados

Janeiro 2023: mês de trabalho, interação 
e diálogo na Câmara de Ponte Nova

Um dos servidores que saíram da ativa foi 
Olímpio Alves Costa, que era Coordenador 
do Viveiro de Mudas do Passa-Cinco, há 
mais de 20 anos.

Mesa Diretora reuniu servidores e vereadores para alinhar metas para o biênio 2023-2024

Projetos de lei foram lidos no dia 02 de fevereiro, data do 
retorno dos vereadores, após o recesso de dezembro e janeiro

A conferência teve ainda como parceiros a UNIPAC, Circuito do Bem, 
Instituto Há Braços, Prefeitura e Superintendência Regional de Ensino
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Governo Lula destrava burocracia e credencia Unidade de 
Radioterapia do Hospital Nossa Senhora das Dores no SUS

CTNBio aprova biossegurança 
de vacina contra a dengue

Começa em 27 de fevereiro o calendário nacional 
de vacinação, com doses de reforço contra COVID-19

Presidente do CISAMAPI Adriano Alvarenga, deputado federal Pinheirinho, ministro Marcelo Queiroga, Prefeito Wagner Mol e José Zezé Bueno de Magalhães

Ponte Nova recebeu as primeiras 7240 doses da Coronavac em 19 de janeiro e começou a vacinar 
no dia 20 de janeiro de 2021

 Em portaria assina-
da pela ministra da Saúde, 
Nísia Trindade Lima, a Uni-
dade de Assistência de Alta 
Complexidade em Oncologia 
(UNACON), a Unidade de Ra-
ditoterapia Francisco Bartho-
lomeu do Hospital Nossa Se-
nhora das Dores (HNSD) foi 
credenciada no SUS (Sistema 
Único de Saúde).
 Agora passa a ser 
UNACON com Serviço de Ra-
dioterapia e estabelece recur-
so do Bloco de Manutenção 
das Ações e Serviços Públicos 
de Saúde, que será incorpo-
rado ao limite financeiro de 
Média e Alta Complexidade 

 O Ministério da Saú-
de divulgou o cronograma 
para 2023 do Programa Na-
cional de Vacinação. As ações 
começam em 27 de fevereiro, 
com a aplicação de doses de 
reforço bivalentes contra a 
COVID-19 na população com 
maior risco de desenvolver 
formas graves da doença, 
como idosos acima de 60 anos 

 A Comissão Técni-
ca Nacional em Biossegu-
rança (CTNBio) aprovou 
na semana passada a se-
gurança da vacina con-
tra a dengue da empresa 
Takeda Pharma. De acordo 
com a Lei Geral de Bios-
segurança, cabe à comis-
são avaliar a segurança ao 
meio ambiente, a animais 
e humanos de produtos e 

(MAC) do Estado de Minas Ge-
rais e Ponte Nova.
 A portaria nº 94, de 
07 de fevereiro, considera a 
manifestação favorável da 
Secretaria de Estado da Saúde 
de MG, ainda em 06 de abril 
de 2022. O Fundo Nacional 
de Saúde adotará as medidas 
necessárias para a transferên-
cia regular e automática, do 
montante estabelecido para 
o Fundo Municipal de Saúde 
de Ponte Nova, em parcelas 
mensais, mediante processo 
autorizativo encaminhado 
pela Secretaria de Atenção Es-
pecializada à Saúde.
 A conquista do cre-

e pessoas com deficiência.
 Também está previsto 
para abril intensificar a cam-
panha de vacinação contra a 
influenza, antes da chegada 
do inverno, quando as tempe-
raturas mais baixas levam ao 
aumento nos casos de doenças 
respiratórias. Já em maio, deve 
ocorrer uma ação de multivaci-
nação contra a poliomielite e o 

tecnologias que contenham 
organismos geneticamente 
modificados.
 A aprovação acon-
teceu após 02 (dois) anos 
de discussão. Durante a 
análise, a CTNBio enco-
mendou estudos que de-
monstraram a segurança do 
produto no Brasil, onde há 
maior prevalência do mos-
quito Aedes aegypti.

denciamento tem longa e 
extensa campanha e luta de 
várias pessoas, entre elas o 
consultor atual do HNSD e 
presidente do Conselho Cura-
dor do HAG, José Zezé Bueno 
de Magalhães, Prefeito Wag-
ner Mol Guimarães, a ex- se-
cretária de Saúde, Ariadne 
Salomão Lanna Magalhães 
e os deputados estaduais 
Adriano Alvarenga e Roberto 
Andrade. Foram várias via-
gens, inclusive para Brasília 
em 22 de fevereiro de 2022, 
quando Adriano Alvarenga 
era o presidente do CISAMAPI 
e Prefeito de Rio Casca.

sarampo nas escolas.
 As etapas, de acordo 
com o ministério, foram orga-
nizadas de acordo com os es-
toques de doses existentes, as 
novas encomendas realizadas 
pela pasta e os compromissos 
de entregas assumidos pelos 
fabricantes de vacinas.
 O cronograma foi 
pactuado com representantes 
do Conselho Nacional de Se-
cretários de Saúde (Conass) e 
do Conselho Nacional de Se-
cretarias Municipais de Saúde 
(Conasems) e pode ser altera-
do caso o cenário de entregas 
seja modificado ou tão logo no-
vos laboratórios tenham suas 
solicitações aprovadas pela 
Agência Nacional de Vigilân-
cia Sanitária (Anvisa).

 Após a apresen-
tação dos resultados, a 
comissão concluiu sobre 
a biossegurança e deter-
minou que sejam monito-
rados os efeitos do uso da 
vacina no país. De acordo 
com a CTNBio, as análises 
de eficácia e uso da vaci-
na, agora, serão feitas pela 
Agência Nacional de Vigi-
lância Sanitária (Anvisa).

 Reforçando a im-
portância da vacinação na 
comunidade acadêmica, 
em especial após casos e 
01 (um) óbito por menin-
gite meningocócica na re-
gião dos Inconfidentes, a 
Universidade Federal de 
Ouro Preto (UFOP) reafir-
ma a sua preocupação com 
a doença, que pode ser pre-
venida por meio de inter-
venções como a intensifi-
cação vacinal e a profilaxia 
medicamentosa, de acordo 
com a conduta médica nos 
casos notificados.
 A meningite C é 
uma infecção bacteriana 
aguda que causa inflama-
ção nas membranas que 
revestem o sistema nervo-
so central. É considerada 
uma doença endêmica em 
nosso país, com casos es-
perados ao longo de todo 
o ano e com ocorrência de 
surtos e epidemias oca-

sionais. A ocorrência das 
meningites bacterianas é 
mais comum no outono e 
no inverno e das virais, na 
primavera e no verão.
 Os sintomas e si-
nais frequentes da doença 
são: febre, vômitos, dor de 
cabeça, rigidez de nuca, 
aversão à luz, dor nas ar-
ticulações, podendo tam-
bém ocorrer o aparecimen-
to de pequenas manchas 
cor violeta na pele.
 Segundo espe-
cialistas, a transmissão 
ocorre de uma pessoa para 
outra através da liberação 
de secreções respiratórias, 
como saliva, espirro e tos-
se. A vacinação é a princi-
pal forma de prevenção da 
doença meningocócica. As 
vacinas são seguras e efi-
cazes, com uma média de 
proteção de mais de 95% 
dos vacinados.

Meningite mata 01 na região 
de Ouro Preto: UFOP reforça 

campanha de vacinação

Vacinar contra a meningite é alvo de campanha em Ouro Preto e região dos Inconfidentes 
depois da morte de um paciente e vários casos detectados
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Nova etapa é concluída para início da produção 
de legumes e verduras na horta de Copacabana

 A engenheira 
ambiental Victória Men-
des, atual secretária de 
Desenvolvimento, Meio 
Ambiente e Produção 
Rural de Guaraciaba, mi-
nistrou o curso de acesso 
ao usuário externo (SEI) 
para alguns represen-
tantes das secretarias de 
Meio Ambiente dos muni-
cípios da microrregião de 
Viçosa que possuem con-
vênio com o IEF (Instituto 
Estadual de Florestas): 
Ervália, Coimbra, Cajuri, 
Teixeiras e Viçosa.
 Entre os tópicos 
abordados de acesso de 
usuários ao SEI, desta-
cam-se os protocolos de 

serviços de Interven-
ção Ambiental, Simples 
Declaração, DCF e Co-
municação de Colheita, 
serviços estes que são 
analisados pelo IEF.
 Complementan-
do as atividades, o ana-
lista ambiental Sebastião 
Bering explanou sobre a 
análise dos processos e a 
Maria Cristiana Ribeiro, 
responsável por protoco-
lar os pedidos, orientou 
sobre os principais erros 
cometidos no momento 
de solicitar a interven-
ção desejada. O encon-
tro aconteceu na última 
semana de janeiro, em 
Guaraciaba.

Flagrante da reunião em Guaraciaba, com a engenheira ambiental Victória Mendes em pé

Guaraciaba exporta informações para 
ajudar o meio ambiente na região

 No sábado pas-
sado, 04 de fevereiro, 
cooperados da Coorpno-
va (Cooperativa de Reci-
cladores de Ponte Nova), 
instituição responsável 
pelo lixo sustentável de 
Ponte Nova, concluíram 
etapa importante para o 
início da produção de ver-
duras e legumes, além de 
frutíferas, da futura Horta 
Comunitária sob a respon-
sabilidade da AmaCopa 
(Associação dos Morado-
res e Amigos do Bairro 
Copacabana e Adjacên-
cias),presidida por Marci-
nho de Belim, suplente de 
vereador pelo PV.
 Os tralhadores 
concluíram o telamento 

 O professor Carlos 
Sperber, do Departamento 
de Biologia Geral da UFV, 
agora dá nome a um novo 
gênero de gafanhoto. O Sper-
beracris muriciensis n. sp., 
encontrado no município 
de Murici, em Alagoas, foi 

 O Prêmio Projeto 
do Ano classificou o progra-
ma de restauração florestal 
e recuperação ambiental 
da Fundação Renova, exe-
cutado em parceria com 
a Progen (Projeto Gente 
Nova), como um dos 03 
(três) melhores projetos 
do Brasil. Organizada pela 
Revista Project Design Ma-
nagement, a premiação 
reconhece trabalhos que 
evidenciam resultados 
práticos e excelência na 
aplicação de abordagens de 
gestão de projetos.
 Mais de 20 pro-
fissionais de instituições 
renomadas como a Pro-

do ambiente da horta, que 
fica ao lado do desativado 
leito ferroviário, abaixo do 
Bairro Nova Copacabana. 
O espaço possui 30 cantei-
ros, que serão plantados 
com hortaliças e regados 
com água cedida pelo 
DMAES (Departamento 
Municipal de Água, Esgoto 
e Saneamento), após apoio 
da Bartofil Distribuidora e 
o trabalho voluntário do 
editor do Líder Notícias, 
Ricardo Motta.
 O sistema de 
cultura e cessão de mu-
das são originários de 
viveiro do Sítio Serra dos 
Pinheiros, de Emílio Mi-
linho Trivellato, que se 
dispôs a colaborar para 

descrito pelas pesquisadoras 
Maria Kátia Matiotti da Costa 
e Anelise Fernandes e Silva, 
em parceria com os profes-
sores Riuler Acosta e Edison 
Zefa, em artigo publicado na 
revista Zootaxa. Os autores 
são de universidades do sul 

ject Management Institute 
(PMI- SP), a Universidade 
de São Paulo (USP), Funda-
ção Getulio Vargas (FGV), 
Associação Internacional 
de Gestão de Projetos, entre 
outras, avaliaram os proje-
tos Entre as práticas de des-
taque está a capacitação de 
cerca de 900 famílias de 
agricultores por meio da 
Assistência Técnica e Ex-
tensão Rural (ATER).
 A ação possibilitou 
a reinclusão produtiva e 
contribuiu para o fomento 
da economia local, o acom-
panhamento da evolução 
das áreas por meio de dro-
nes, a gestão de ponta a 

alavancar a produção, 
antes da semeadura de 
rabanete, quiabo, cenou-
ra, beterraba, pimentão 
e abobrinha. “Queremos 

do Brasil e não foram orien-
tados pelo professor Carlos.
 Carlos Frankl Sper-
ber é especialista em ecolo-
gia de Orthoptera, a ordem 
de insetos que reúne grilos, 
gafanhotos e esperanças. Foi 
ele o coordenador do projeto 

ponta, além daelaboração 
de um mapa georreferen-
ciado que é alimentado em 

agradecer à presidente 
da Coorpova, Geralda 
da Loredo de Paula, por 
mais esta parceria”, dis-
se Marcinho de Belim.

Biota de Orthoptera do Bra-
sil, que reuniu os principais 
ortopterólogos do país em 
torno do estudo da diversi-
dade desses insetos. Para 
o professor, a publicação é 
uma grande honra e uma for-
ma de reconhecimento dos 
seus esforços para fomentar 
a colaboração e crescimento 
desta área da ciência.
 Atualmente, o pro-
fessor da UFV é coordena-
dor da rede de pesquisas 
Terra-Água, que desenvolve 
projetos para avaliação dos 
impactos do rompimento da 
barragem da Samarco/BHP 
Billiton/Vale, em Mariana 
(MG). Ele orienta trabalhos 
sobre a ictiofauna (peixes), 
macroinvertebrados bentô-
nicos e insetos terrestres na 
bacia do Rio Doce.

tempo real via celular pe-
los profissionais da Progen 
que estão em campo.

O telamento protegerá a Horta Comunitária contra a invasão de animais pequenos e grandes

Professor Carlos Sperber foi homenageado com a descoberta de novo gênero de gafanhoto, agora batizado de Sperberacris muriciensis n. sp.

Restauração florestal da Bacia do Rio Doce ganha prêmio de destaque nacional

Nome de novo gênero de gafanhoto
 homenageia professor de ecologia da UFV

Gestão de restauração florestal na Bacia 
do Rio Doce: uma das melhores do país



Como está a saúde mental dos profissionais 
de saúde, depois da pandemia?

PANDEMIA ALTEROU A VIDA DOS PROFISSIONAIS DE SAÚDE

Sexta-feira, 10 de fevereiro de 2023

 “Tiro um tempo 
para mim, estudo sobre in-
teligência emocional, faço 
terapia e exerço a autocom-
paixão”. Essas são as estra-
tégias que a enfermeira San-

dra Pereira encontrou para 
preservar a saúde mental e 
emocional durante o exercí-
cio da profissão.
 As ações individu-
ais são essenciais, simul-

taneamente, especialistas 
recomendam que os centros 
de saúde tenham espaços de 
acolhimento coletivo e reco-
nheçam que as desigualda-
des também recaem sobre a 

saúde mental dos profissio-
nais negros.
 A pandemia do 
coronavírus (COVID-19) 
evidenciou um problema 
antigo: a falta de amparo 
psicológico aos profissio-
nais de saúde no Brasil. 
Bruno Chapadeiro, psicó-
logo, pesquisador e profes-
sor da UFF (universidade 
Federal Fluminense, pu-
blicou pesquisas sobre a 
saúde mental dos trabalha-
dores na saúde nesse perí-
odo: “Eles têm sinalizado 
sintomas de depressão, 
ansiedade e sobrecarga 
de trabalho”.
 O adoecimento 
mental, segundo ele, ocor-
reu porque as condições de 
trabalho dos profissionais 
de saúde já eram precari-
zadas pela falta de recur-
sos materiais e humanos. 

 O levantamento 
da FGV (Fundação Getúlio 
Vargas) também informa 
que apenas 30% dos tra-
balhadores da saúde ouvi-
dos receberam apoio para 
cuidar da saúde mental. Ao 
mesmo tempo, 08 (oito) a 
cada 10 dos respondentes 
sentiram que a saúde men-
tal foi afetada negativa-
mente pela pandemia.
 Chapadeiro relata 
que houve muitos afasta-
mentos devido à sobrecar-
ga causada pela Síndrome 
de Bornaut. “Percebemos 
que poucos hospitais 
forneceram apoio psico-
lógico. Os profissionais 
lidaram com equipes re-
duzidas para atender todo 
mundo, poucos aparelhos 
como os respiradores. Ain-
da existe o medo da pan-
demia, pois ela não aca-

Dessa forma, a pandemia 
agravou esses problemas 
muito por conta da emer-
gência sanitária que exigiu 
um deslocamento dos cola-
boradores.
 Uma pesquisa da 
Fundação Getúlio Vargas, 
em parceria com a Fio-
cruz (Fundação Oswaldo 
Cruz), mostrou que 83,4% 
dos profissionais de saúde 
sentem medo da COVID-19. 
Na nota técnica, as insti-
tuições declararam o perfil 
racial dos profissionais de 
saúde que participaram da 
pesquisa: predominância 
de brancos entre os médi-
cos (84,7%), profissionais 
de enfermagem (57,3%) 
e outros profissionais 
(56,7%). Já os negros e ne-
gras são maioria entre os 
Agentes Comunitários de 
Saúde (77,2%).

bou”, afirma o psicólogo.
 A enfermeira San-
dra Pereira destaca que a ex-
posição às mortes em larga 
escala também contribuiu 
para o adoecimento psíquico 
das profissionais de Enfer-
magem. De março de 2020 a 
dezembro de 2021, o Conse-
lho Federal de Enfermagem 
estima que 4.500 profissio-
nais de saúde faleceram em 
detrimento da COVID-19.
 Além disso, a ca-
tegoria precisa lidar com 
diversas preocupações: “É 
uma profissão com a maio-
ria feminina, uma sobrecar-
ga de trabalho e inseguran-
ça no emprego. Quando o 
sofrimento é potencializa-
do, gera frustrações, uma 
sensação de mal-estar e de 
que poderia fazer mais”, ex-
plica a enfermeira. Os profissionais da área de Saúde ficaram esgotados durante o combate à COVID-19 afetando a saúde mental, provocando ansiedade e depressão, 

além de ficarem contaminados e morrerem
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Costa Melo: uma imagem 
vale mais que mil palavras! CANAL REIS ESTÁ NO AR DE SEGUNDA 

A SÁBADO

QUADROS DO PROGRAMA CANAL REIS

Tele Sorte, Medicina Geral com Dr. Bransildes Terra; Horóscopo com 
previsões astrológicas de seu signo; Aniversariantes do Dia e Sorteio 
de Brindes.

- De: 08h até 12h

Broncas e reclamações de qualquer órgão nós respondemos. 
É só ligar para 3881-5339: DMAES. Prefeitura, Polícia, Correios, 
operadoras de telefonia, lojas, DEER, Governo do Estado, cartão 
de crédito e bancos.

 M u s i c i s t a , 
compositor, ativista 
político, ecológico e 
social, Costa Melo, 
desde que montou 
a “Escola Percep-
ção Musical” no 
canto da Avenida 
Dom Bosco, que vi-
rou canção na voz 
do artista Arthur 
Vinih, surpreende 
por suas posições 
e sensibilidade. A 
última dele foi cri-
ticar a colocação 
de placa de sinali-
zação ofuscando o 
grafite na parede do 
Restaurante Parri-
lada Assador, entre 
a Avenida Arthur 
Bernardes e a Rua 
Benedito Valadares, 
no Centro Histórico.

 Na manhã de 
sexta-feira, 04 de 
fevereiro, conver-
samos rapidamente 
no ponto de ônibus 
de Palmeiras. Ele 
me deu um panfleto, 
que informa a aber-
tura para “Aulas 
de Musicalização”, 
com a musicista Ra-
phaela Lopes, para 
bebês, crianças e 
crianças com neu-
rodivergência do 
desenvolvimento. 
Na redação do Lí-
der Notícias vascu-
lha-se a  internet e 
olha só a fotografia/
imagem capturada 
pelas lentes do fotó-
grafo Costa Melo!
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Dr. Wellerson Mayrink (PSB) é entrevistado por 
Vicente de Freitas na Rádio Montanhesa

 Na tarde de 09 de 
fevereiro (13h30min), o 
vereador do PSB (Partido 
Socialista Brasileiro), Dr. 
Wellerson Mayrink, pre-
sidente da Câmara, acom-
panhado de integrante 
assessoria de Comunica-
ção, marcou presença na 
Rádio Montanhesa AM 
670 Khz, quando foi en-
trevistado pelo radialista 
Vicente de Freitas e Ricar-
do Motta, editor do Líder 
Notícias. A entrevista du-
rou cerca de 50 minutos.
 Inicialmente ele 
fez balanço das ativida-
des realizadas desde que 
assumiu em 1º de janeiro, 
mas já editando porta-
rias e assinando contra-
tações. A partir de agora, 
como forma de aumentar 
a transparência e a pres-
tação de contas, também 
passa publicar mensal-
mente balanço dos servi-
ços em jornal impresso.
 Na entrevista, o 
presidente da Câmara de 
Ponte Nova deixou claro 
que existe grande diferen-
ça entre estar na condição 
de vereador, onde existe o 
embate constante. “Com 
certeza, como presiden-
te, tenho que adotar o 
tom mais conciliador, 
represento todos os ve-
readores. O G7 (bloco de 
vereadores independen-
tes e de oposição) e o G6 
(vereadores da base go-
vernista) não vão mais 
existir, pois seremos 13 
vereadores em busca de 
melhoria para o municí-

pio de Ponte Nova”, disse 
Dr. Wellerson Mayrink.
 O presidente da 
Câmara negou que o G7 
tenha sido empecilho 
para a tramitação de pro-
jetos do Poder Executivo. 
“O que acontecia é que, 
às vezes, muitos chega-
vam com falhas em da-
dos e planilhas e ao em 
vez de devolver, o que 
seria constrangedor, op-
távamos para a solicita-
ção de novos dados, que 
demoravam até 30 dias. 
Aí a tramitação ficava 
parada”, acrescentou.
 Dr, Wellerson fa-
lou também da intenção 
da Câmara em achar so-
luções adequadas para as 
constantes reclamações 
da população quando a 
buraco, obras inacabadas, 
asfalto derretendo. “Para 
isso, estamos marcado 

para a próxima quarta-
-feira, 15 de fevereiro, a 
partir de 18 horas, Audi-
ência Pública para que 
a população contribua 
com sugestões. Temos 
que achar solução para 
os problemas, imediata-
mente”, asseverou.
 Ao finalizar, o 
presidente do Legislativo 
ponte-novense, Dr. Wel-
lerson Mayrink, falou das 
propostas da Mesa Dire-
tora, entre elas a criação 
da Câmara Mirim, um 
projeto que visa estimular 
os adolescentes a pensar 
política. “Vamos treinar 
os meninos e meninas 
que serão escolhidos pe-
las escolas e para come-
morar o Dia do Vereador 
que transcorre em 1º de 
outubro, teremos uma 
Câmara Mirim, com pre-
sidente, vice-presidente 

e secretário. Será debati-
do um tema com discus-
são. Neste dia estaremos 
como plateia”, disse.
 Ele ainda falou 
das reformas estruturais 
da sede do Legislativo, 
como a troca de telhado, 
novas instalações elétri-
cas, pintura, melhora do 
equipamento eletrônico 
com aquisição de novos 
computadores e micro-
fones. Disse ainda que a 
Praça da Democracia, ao 
lado, foi doada pelo Pre-
feito Wagner Mol e pas-
sará por outras reformas 
e modernização. “Poderá 
ganhar um deck, tipo 
mirante e espaço para 
crianças brincarem e 
acomodar melhor os es-
tudantes do Colégio Mu-
nicipal”, disse finalizado 
a entrevista.

Dr. Wellerson Mayrink (à dir.) com Vicente de Freitas e Ricardo Motta, em 09/02

Irani Silva (gerente) e Leandro Torres, Diretor-presidente do Grupo Líder de Comunicação, 
Mídia e Eventos, receberam em janeiro (2023) a visita do presidente da Câmara, Dr. Wellerson 
Mayrink (centro)

Câmara de Ponte Nova passará por reformas estruturais, anunciou o presidente em entrevista 
na Rádio Montanhesa AM 670 Khz comandada por Dr. Wellerson Mayrink

Meu amigo Tarot: não tenha 
medo do escuro. Você é a luz!

 Vivemos os últimos 
ciclos do Sol antes do Equinó-
cio, que finaliza com as boas 
novas aquarianas anunciando 
mudanças e rupturas de para-
digmas, em Peixes a profun-
didade do nosso inconsciente 
ganha força, os movimentos 
de massa tornam-se tortuosos 
e a dedicação ao autoconhe-
cimento se torna um farol aos 
Peregrinos do Universo.
 O clássico Tarot de 
Marselha, por meio de cálcu-
los, chega aos Arcanos Maio-
res; Sacerdotisa, Eremita, Jul-
gamento e Imperador válidos 
até o nosso próximo encontro.
 A misteriosa regente 
de Fevereiro inspira análise 
profunda, estudo, introspec-
ção, intuição primorosa e por 
ter o Julgamento como seu 
ressonante, segredos são re-
velados, descobertas arque-
ológicas, mistérios desven-
dados, véus arrancados pelo 
exame de consciência e pelo 
confronto com o inesperado. 
Palavras-chaves do mês e Si-
lêncio enigmático, intuição e 
planejamento. Saber amar e 
ser amado.
 A Mãe Celeste nos 
cobre com Seu Manto Estre-
lado, no entanto, requer de 
nós esforço e boa vontade 
para vivenciar o mês em es-
tado de paz interior e disci-
plina produtiva.
 Resistir ao processo 
de renascer. Recusar a anali-
sar os escombros de si mesmo, 
teimar em não abrir os porões 
da ignorância e mágoas refle-
tem o aspecto negativo. Assim 
como, o tribunal que cada um 
carrega em si com o martelo de 
juízes da verdade. Julgamento 
nessa posição anuncia tempos 
difíceis inesperados e surpre-
sas desagradáveis.
 Eremita é o desafio 
do Tempo! Cada um tem seu 
ritmo, respeitar esse ritmo in-
terno é de fato desafiador na 
Era Moderna. Ermitão é a exi-

gência de se autoconhecer, de 
investigar, pesquisar, orçar, se-
lecionar e criar oportunidades. 
O passado que ressurge é uma 
grata ocasião de solucionar 
o que ficou mal resolvido em 
qualquer área da vida.
 O mais importante 
certamente é o que desconhe-
cemos, e o Ermitão instiga 
justamente a ir em busca res-
postas, já que teremos sempre 
mais dúvidas que certezas e 
verdades.
 O Imperador lança 
sempre o rigor da lógica e o 
foco em manter a estabilidade 
e a ordem. Signo máximo da 
autoridade, líderes podem ser 
destronados, renunciar, desa-
parecer, sofrer atentados.
 As investigações 
trazem à luz segredos, desven-
dam mistérios, revelam casos 
ocultos que envolvem líderes. 
A Soberania das Nações e a 
ascensão e queda de líderes in-
fluenciam a energia coletiva. E 
cada um entenderá que não há 
salvadores. Lidere-se!

Luz e Amor,
Larângelis

 Lara Repolez Sal-
gado é psicopedagoga, taró-
loga, astróloga, Reikiana e 
poeta. Escreve sempre na 2ª 
semana de cada mês. lrepo-
lez@gmail.com.br . Contato 
(031) 98203- 9502

(*) Lara Repolez

Presidente da Câmara de Ponte Nova fez balanço de sua atuação 
em 02 anos e quais as metas para o Legislativo sob seu comando
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BNDES vai construir o Museu da Escravidão 
no Cais do Valongo, no Rio de Janeiro

 Ao tomar pos-
se como presidente do 
BNDES (Banco Nacional 
dos Desenvolvimento 
Econômico Social), Aloi-
zio Mercadante reafir-
mou compromisso com a 
igualdade racial, e anun-
ciou a construção de um 
museu sobre a história 
da escravidão no Rio, no 
Cais do Valongo, no cen-
tro do Rio de Janeiro. 
 Esta proposta 
já foi defendida por um 
ponte-novense, escritor, 
músico, pesquisador da 

cultura popular, roteiris-
ta e diretor de TV, Délcio 
Teobaldo, falecido em 08 
de abril de 2021, em São 
Pedro da Serra, distrito de 
Nova Friburgo.
 No dia 07 de feve-
reiro de 2015, Délcio Teo-
baldo, lançou no Museu de 
Arte (RJ),no Porto Maravi-
lha (Valongo), o livro "Ro-
das dos Saberes do Cais 
do Valongo" editado pelo 
escritor e jornalista Délcio 
Teobaldo com fotografias 
de Maria Buzanovsky. O li-
vro reúne 13 das palestras 

ocorridas com especialis-
tas reconhecidos nas áreas 
de história, artes e cultura 
popular. A obra traz temas 
como a conjuntura históri-
ca escravocrata e a região 
do Valongo e a expressão e 
controle de culturas popu-
lares de resistência.
 O Cais do Valon-
go, antigo porto do Rio de 
Janeiro, que recebeu cerca 
de 01 (um) milhão de es-
cravos e que foi reconheci-
do UNESCO (Organização 
das Nações Unidas para 
a Educação, a Ciência e a 

Cultura) como patrimô-
nio da diáspora africana, 
agora terá museu.
 O local é Memo-
rial da cidade, Marco da 
história que reafirma e 
valoriza a memória dos 
africanos escravizados 
no Brasil. A UNESCO 
destacou o local como 
parte da chamada "Rota 
do Escravo" um projeto 
lançado pelo órgão para 
destacar o patrimônio 
material e imaterial re-
lacionado ao tráfico de 
escravos no mundo.

Délcio Teobaldo era músico com toque de raízes africanas
Cais do Valongo recebeu cerca de 01 (um) milhão de escravos e agora vai virou Museu da Escravi-
dão,que será construído pelo BNDES, no governo do PT

Délcio Teobaldo e Celina Rodrigues, no lançamento do livro Rodas dos Saberes e Fazeres do Cais do Valongo, em 2015

 Cauby Peixoto era 
grande intérprete de canções 
famosas como “Conceição”, de 
autoria de Jair Amorim, lança-
da nos anos 1950. Ele morreu 
em 2016, aos 85 anos. Nascido 
em Niterói foi considerado um 
dos maiores e mais versáteis 
intérpretes da música brasilei-
ra.
 Iniciou sua carreira 
artística no final da década 
de 1940. Estudou em um Co-
légio de Padres Salesianos em 
Niterói , onde chegou a cantar 
no coro da escola e também no 
coro da igreja que frequentava. 
Também trabalhou em um co-
mércio até resolver participar 
de programas de calouros no 
rádio, no final da década de 
40, no Rio de Janeiro.
 Sua voz era carac-
terizada pelo timbre grave 
e aveludado, mas principal-
mente pelo estilo próprio de 
cantar e interpretar, além da 

 Nascido numa 
família de nobreza tribal, 
numa pequena aldeia do 
interior onde possivelmente 
viria a ocupar cargo de che-
fia, recusou esse destino aos 
23 anos ao seguir para a ca-
pital, Joanesburgo, e iniciar 
sua atuação política.
 Passando do in-
terior rural para uma vida 
rebelde na faculdade, trans-
formou-se em um jovem ad-
vogado na capital e líder da 
resistência não violenta da 
juventude, acabando como 
réu em um infame julga-
mento por traição.
 Foragido, tornou-
-se depois o prisioneiro 
mais famoso do mundo e, 
finalmente, o político mais 

extravagância e penteados ex-
cêntricos. Proveniente de uma 
família de músicos, o pai (co-
nhecido como Cadete) tocava 
violão, a mãe bandolim, os ir-
mãos eram instrumentistas, as 
irmãs cantoras e o tio pianista. 
Sobrinho do músico Nonô, pia-
nista que popularizou o samba 
naquele instrumento, Cauby 
Peixoto também era primo do 
cantor Ciro Monteiro.
 Cauby gravou seu 
primeiro álbum em 1951, pelo 
Carnaval, que continha"Saia 
Branca" e "Ai, que Carestia". 
Na época, teve pouca reper-
cussão. Gravou ainda, já no 
ano seguinte, "Blue Guitar" 
um dueto com Leny Eversong. 
No ano seguinte, veio "O Teu 
Beijo" e "Tudo Lembra Você". 
Em 2012, foi homenageado no 
Carnaval paulista pela escola 
de samba Águia de Ouro, onde 
desfilou em um carro alegóri-
co, vestido de Rei da MPB.

galardoado em vida, res-
ponsável pela refundação 
do seu país como uma so-
ciedade multiétnica. Nel-
son Rolihlahla Mandela 
nasceu no dia 18 de julho 
de 1918 e morreu no dia 05 
de dezembro der 2013. Ele 
foi solto em 11 de fevereiro 
de 1990.
 Advogado líder re-
belde e presidente da Áfri-
ca do Sul de 1994 a 1999, 
considerado como o mais 
importante líder da África 
Negra, vencedor do Prêmio 
Nobel da Paz de 1993,e pai 
da moderna nação sul-a-
fricana, onde é normal-
mente referido como Ma-
diba (nome do seu clã) ou 
"Tata" ("Pai").

O brilhante homem e de grandeza moral acima de muitos humanos

O intérprete dos intépretes, Cauby Peixoto, nasceu??????

No dia 10 de fevereiro de 1931 
nascia o cantor Cauby Peixoto

Após 28 anos de prisão, o ativista Nelson 
Mandela é libertado na África do Sul

Escritor ponte-novense Délcio Teobaldo frequentou o lugar durante 03 
anos e editou o livro “Rodas dos Saberes do Cais do Valongo”, em 2015
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Defensoria Pública de Ponte Nova abre 
inscrição para o Mutirão das Famílias

 Mais uma vez, a Defen-
soria Pública de Ponte Nova re-
cebe inscrições para o “Mutirão 
das Famílias”. As pessoas inte-
ressadas em participar podem 
se inscrever até o dia 28 de fe-
vereiro. O primeiro Mutirão das 
Famílias foi realizado em 2015 
em Uberlândia e se repetiu na 
unidade em 2017, 2018 e 2019. 
Ponte Nova aderiu em 2021. De-
pois aconteceu pelo sistema vir-
tual. Até 2021 foram atendidas 
8.161 pessoas.

 Dez pessoas foram con-
denadas pela Justiça por fazerem 
parte de uma organização crimi-
nosa, sediada no Bairro Mutirão, 
em Visconde do Rio Branco, que 
atuava em diversas cidades da 
Zona da Mata mineira e no estado 
do Rio de Janeiro. Entre as pessoas 
está o principal líder do tráfico de 
drogas de Visconde do Rio Branco 
e região e familiares do traficante, 
que também foram condenados 
pela Justiça.
 O homem acusado de 
chefiar o grupo foi denunciado por 
promover, constituir, financiar e 

 O presidente do Tribu-
nal de Justiça de Minas Gerais, 
desembargador José Arthur de 
Carvalho Pereira Filho, em 02 de 
fevereiro da solenidade de pos-
se do conselheiro do Tribunal de 
Contas do Estado de Minas Gerais 
(TCEMG), Agostinho Patrus. A ce-
rimônia foi realizada no auditório 
Vivaldi Moreira, na sede do TCE, 
em Belo Horizonte.
 Ex-deputado estadual e 
presidente da Assembleia Legis-
lativa, Agostinho Patrus foi eleito 
para o cargo de conselheiro do 
Tribunal de Contas em outubro do 
ano passado. Ele passa a ocupar 
a vaga deixada pelo conselheiro 
Sebastião Helvécio, que se apo-
sentou em 2021. A solenidade de 
posse foi conduzida pelo presi-
dente do TCE, Mauri Torres.
 Durante discurso, o 
conselheiro Agostinho Patrus 
relembrou a vida pública ao re-
fletir sobre sonhos, considerando 
a grandeza do cargo para o qual 
foi empossado. “Está plasmado 
no código genético dos tribunais 

 A iniciativa tem o ob-
jetivo de buscar a conciliação 
em casos de conflitos na área 
do Direito da Família: reconhe-
cimento e dissolução de união 
estável, divórcio, guarda de fi-
lhos, alimentos, investigação de 
paternidade, entre outros. A ex-
pectativa é de que, entre os dias 
13 e 17 de março, período em 
que serão agendadas as sessões 
de conciliação, sejam realizadas 
cerca de 1.500 sessões de conci-
liação entre as partes, em todo 

integrar a organização criminosa, 
com emprego de arma de fogo e 
com a participação de adolescen-
te, tráfico de drogas, posse e porte 
de armas de fogo, bem como pela 
prática do delito de corrupção de 
menores.
 O Ministério Público, 
por meio da 2ª Promotoria de Jus-
tiça de Visconde do Rio Branco e 
do Grupo de Atuação Especial de 
Combate ao Crime Organizado 
(Gaeco) Zona da Mata, unidade de
Visconde do Rio Branco, obteve 
sucesso pelas denúncias. A con-
denação saiu em janeiro. A pena 

de contas o importante papel de 
induzir a administração pública 
a adotar políticas capazes de 
enfrentar deficiências e fiscalizar 
a execução das medidas já im-
plantadas”, disse, agradecendo, 
de modo especial, à população de 
Minas Gerais.
 "Agostinho Patrus vai 
enriquecer a corte de contas e 
terá uma grande responsabilida-
de ao ocupar a cadeira do conse-
lheiro Sebastião Helvécio, pelo 
trabalho que ele realizou" disse 
o presidente do TCE, Mauri Tor-

estado de Minas Gerais.
 O mutirão é voltado 
principalmente para cidadãs e 
cidadãos de baixa renda, que 
necessitam do atendimento 
jurídico gratuito da Defensoria 
Pública de Minas Gerais. É re-
alizado por meio da Coordena-
doria de Projetos, Convênios e 
Parcerias. Em Ponte Nova, as 
inscrições podem ser feitas pre-
sencialmente na sede da insti-
tuição, Rua Presidente Antônio 
Carlos, 66 – Centro Histórico. 
Informações pelo telefone (31) 
3817 – 4246 e ou pelo celular 
(31) 98402-9789.
 O “Mutirão das Famí-
lias” tem como objetivo fomen-
tar atividades extrajudiciais, 
priorizando o uso de métodos 
alternativos de solução de 
conflitos, contribuindo, assim, 
para a conciliação e incenti-
vando os envolvidos a partici-
parem ativamente das decisões 
que envolvam sua família. Em 
2022 a iniciativa foi realizada 
em 42 unidades da Defenso-
ria Pública, sendo realizadas 
2.311 sessões de conciliação, 
das quais 66% terminaram em 
acordo entre as partes.

foi fixada em aproximadamente 
20 anos de reclusão, a ser cumpri-
da em regime inicialmente fecha-
do. O sentenciado segue preso.
 Outros 09 (nove) de-
nunciados, integrantes da mesma 
organização criminosa, também 
foram condenados. Dois (02) de-
les, filho e sobrinho do líder do 
grupo, que compunham o núcleo
gerencial da organização crimi-
nosa, tiveram suas penas fixadas 
em 16 anos de reclusão, a serem 
cumpridas em regime inicialmen-
te fechado. Os dois sentenciados 
também seguem presos.

res. Representando o presidente 
do TCU, ministro Bruno Dantas, o 
ministro Antonio Anastasia, ex-se-
nador e ex-governador de Minas 
Gerais, destacou a importância do 
cargo ao considerar o Tribunal de 
Contas uma vertente fundamental 
da democracia.
 Representando o pre-
sidente do TCU, ministro Bruno 
Dantas, o ministro Antonio Anas-
tasia destacou a importância do 
cargo ao considerar o Tribunal de 
Contas uma vertente fundamental 
da democracia.

Presidente do TJ participa da posse de novo 
conselheiro TCE-MG, presidido por Mauri Torres

Gaeco de Visconde de Rio Branco obtém 
condenações de criminosos da Zona da Mata

Hospital São Sebastião de Viçosa precisa estruturar o atendimento do Neonatal

Mauri Torres (em pé, à esquerda) comandou a sessão de posse do novo conselheiro do TCEMG

 Concurso da UFMG 
(Universidade Federal de 
Minas Gerais) oferece 56 va-
gas para servidores técnico-
-administrativos em cargos 
de níveis médio, técnico e 
superior de escolaridade.
 Os vencimentos 
variam de R$ 2.403,07 a R$ 
4.638,66 por mês, já consi-
derando o auxílio- alimenta-
ção de R$ 458.00. As opor-
tunidades são para atuar 
em Belo Horizonte e região 
metropolitana, além de Mon-
tes Claros. As inscrições se 
encerram no próximo dia 16 
fevereiro. As provas serão re-
alizadas mo dia 26 de março 
e a divulgação do resultado 
no dia 18 de abril de 2023. 

Inscrições no site da UFMG.
 
 Concurso da UFJF 
(Universidade Federal de 
Juiz de Fora), em Minas Ge-
rais, oferece 32 vagas para 
servidores técnico-admi-
nistrativos da instituição. O 
processo seletivo é organi-
zado pela Fundação de De-
senvolvimento da Pesquisa 
(Fundep). São para atuação 
administrativa: Cargos de t 
écnico , a ssistente , a rquite-
to e urbanista . As inscrições 
começam segunda-feira, 13 
de fevereiro, com término 
previsto para o dia 22 de 
março. As provas serão reali-
zadas em maio.



Cadê o corpo da pequena Sophia Vitória 
assassinada por seu pai há mais de 01 ano?
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Motociclista bate de frente com 
carro e acaba perdendo a perna

 Na noite do sá-
bado, 05 de fevereiro do 
ano passado (2022), pro-
vavelmente por volta das 
20h30min, um crime bár-
baro chocou os moradores 
de Ponte Nova. Relatos po-
liciais informavam na oca-
sião que 01 (um) homem 
de 26 anos de idade agre-
diu sua filha de 06 (seis) 
anos na Ponte Dr. Francis-
co Linhares Ribeiro, a co-
nhecida Ponte do Bahamas 
(Liga Palmeiras ao Triângu-

 Diego Rodrigues 
continua em estado muito 
grave e deverá passar por 
cirurgia está entubado. Na 
manhã do dia 02 de feve-
reiro, ele sofreu grave aci-
dente, que interrompeu o 
trânsito na Avenida Mário 
Martins de Freitas, na al-
tura do Dream's Motel. Ele 

lo), jogando-a nas águas do 
Rio Piranga e pulando pos-
teriormente.
 O autor de tama-
nha e incompreensível ati-
tude foi João Paulo Martins. 
Seu corpo foi encontrado-
por volta de 10 horas no 
dia 11 de fevereiro, 06 dias 
após a tragédia, nas águas 
do Rio Doce, no município 
de Rio Doce, próximo a Usi-
na de Candonga, a 36 qui-
lômetros de Ponte Nova.
 Entretanto, passa-

pilotava a motocicleta Ti-
tan, cor preta, placa OQC 
6312. Ele tem 33 anos.
 Diego Rodrigues 
conduzia sua moto em di-
reção à Ponte Nova, após 
sair da Bartofil Distribui-
dora, perto do Trevo de 
Oratórios, onde trabalha, 
seguia atrás de um ca-

dos mais de 01 (um) ano, 
o corpo da pequena Sophia 
Vitória Martins Barbosa 
não foi encontrado pelos 
bombeiros, que fizeram 
intensas buscas durante 
meses. Na época, a família 
de Natasha Cristina Matias 
Barbosa de Oliveira, com 
quem João Paulo tivera re-
lacionamento durante 07 
(sete) anos, disse que o cri-
me teria sido cometido por 
vingança, após o término 
do casamento. A pequena 

minhão quando perdeu 
o controle direcional in-
vadindo a pista contrária 
batendo de frente com 
um veículo Ford Ka que 
seguia na direção do mu-
nicípio de Rio Casca.
 O motociclista 
do Ford Ka placa QUX 
1B00, Luciano Alves da 

Sophia Vitória Martins Bar-
bosa foi cruelmente assas-
sinada pelo próprio pai.
 Investigações da 
Polícia Militar informaram 
que João Paulo Martins 
enviou várias mensagens 
para ex-companheira, di-
zendo que pularia no Rio 
Piranga com a filha. Na-
tasha só visualizou as men-
sagens após o horário da 
tragédia, em 05/02/2022, 
pois estava trabalhando em 
01 (uma) lanchonete.

Silva 37, relatou que ao 
passar por uma curva 
teve seu veículo atingido 
na lateral esquerda por 
uma moto que surgiu re-
pentinamente.
 Outro motoci-
clistta Graciano dos Reis 
Soares, 34 anos, afirmou 
que vinha atrás de Diego 
Rodrigues e desequili-
brou-se e acabou tocan-
do na motocicleta caída 
na pista. Graciano sofreu 
escoriações.
 O Corpo de Bom-
beiros e o SAMU Regional 
foram acionados e com-
pareceram no local rea-
lizando o atendimento 
às vítimas. O condutor do 
veículo não sofreu lesões, 
os demais envolvidos no 
acidente foram conduzi-
dos para o Hospital Ar-
naldo Gavazza Filho.

João Paulo Martins e sua filha Sophia Victoria, de apenas 05 anos que foi morta por vingança 
(crédito: redes sociais)

O corpo de João Paulo Martins foi encontrado 06 dias depois e resgatado pelos bombeiros 
(Crédito: Diego Siman)

Diego Rodrigues bateu de frente com o Ford Ka e em consequência acabou 
perdendo a perna e está internado em estado grave

Diego Rodrigues era funcionário da Bartofil Distribuidora e 
saia do seu turno de trabalho

 Na noite do sába-
do, 04 de fevereiro, a Polí-
cia Militar recebeu denún-
cia informando que 01 
(um) homem de 36 anos 
estava dirigindo seu carro 
Fox de cor vermelha e efe-
tuava disparos de arma de 
fogo pelo ar, durante seu 
deslocamento pela MG 
262, rodovia que liga Pon-
te Nova a Ouro Preto.
 As guarnições 
da Polícia Militar avis-
taram o veículo na Rua 
João Alves de Oliveira, 
Bairro Triângulo, quando 
deram ordem de parada 
ao motorista. Durante as 
buscas, os militares en-

contram dentro do veículo 
01 (uma) pistola Taurus, 
calibre 9 mm; 01 (um) 
carregador de pistola e 08 
(oito) cartuchos do mes-
mo calibre.
 O homem de ida-
de não revelada, foi preso 
e conduzido para a Dele-
gacia Regional de Polícia 
Civil com a arma e muni-
ções que foram entregues 
para o delegado de plan-
tão, pois o fato ocorreu por 
volta das 21h30min de 04 
de fevereiro. O infrator de-
verá ser enquadrado no 
Estatuto do Desarmamen-
to por posse e transporte 
ilegal de arma de fogo.

Arma de fogo apreendida pela PM, grande poder de letalidade

Homem dirige atirando para o ar, 
mas é preso pela PM, no Triângulo
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Corpo do adolescente que morreu afogado 
em Matipó é resgatado pelos Bombeiros

 Na manhã de terça-
-feira, 07 de fevereiro, popu-
lares alertaram a equipe de 
bombeiros da 2ª Companhia 
de Manhuaçu sobre o local 
em que foi avistado o corpo 
de Lucas Eduardo Martins 
Rosa, de 15 anos, que mor-
reu afogado no rio Matipó no 
último domingo. Por volta 
de 08h40min, a vítima foi 
avistada por populares em 
um bambuzal a 1.024 metros 
abaixo do local do afogamen-
to, ele foi resgatador pelos 
bombeiros, em seguida.
 Lucas Eduardo Mar-
tins Rosa, de 15 anos, mor-
reu afogado na tarde deste 
domingo passado, 05 de fe-
vereiro no Rio Matipó. Cinco 
(05) jovens estavam nadan-
do no rio, próximo à entrada 
da cidade de Matipó, quando 
Lucas Eduardo Martins Rosa, 
de 15 anos, afogou-se. A pro-

 No último dia 1º 
de fevereiro, a Polícia Mi-
litar apreendeu armas e 
munições no Distrito São 
Vicente do Grama, zona 
rural do município de Je-
queri. A operação acon-
teceu após denúncia que 
envolviam a posse e o co-
mércio ilegal de armas de 
fogo e munições.
 Os policiais mili-
tares encontraram o sus-
peito (idade não revela-
da) e entraram em sua 
residência, ele não resis-
tiu e entregou 01 (um) 
revólver Taurus, calibre 

fundidade varia de 03 (três) 
a 05 (cinco) metros.
 No primeiro dia de 
buscas, militares da 2ª Com-
panhia do Corpo de Bombei-

38, 01 (uma) Garrucha 
calibre 22, 01 (um) car-
tucho deflagrado calibre 
28, 06 (seis) munições 
intactas calibre 38 e 03 
(três) recipientes con-
tendo pólvora, chumbo e 
espoleta.
 Os materiais fo-
ram apreendidos e enca-
minhados à Delegacia de 
Polícia Civil, local onde 
foram apresentados à 
autoridade de polícia ju-
diciária. O cidadão ficou 
detido e responderá por 
crimes previstos no Esta-
tuto do Desarmamento.

ros de Manhuaçu estavam a 
bordo de 01 (um) barco mo-
torizado e percorreram ex-
tensão de 02 (dois) quilôme-
tros do Rio Matipó. As buscas 

continuaram na segunda-fei-
ra, 06 de fevereiro. A equipe 
do Corpo de Bombeiros con-
tou com apoio da Polícia Mi-
litar de Matipó.

Muita munição era transporta em 01 caminhonete Fiat Strada, mas foi interceptada pela PM

Polícia Militar apreendeu armas e munições 
na zona rural do município de Jequeri

Os Bombeiros resgataram o corpo de Lucas neste local, retido entre as pedras

 Quando realiza-
va, no dia 03 de fevereiro, 
patrulhamento em Santa 
Cruz do Escalvado, uma 
guarnição da Polícia Mili-
tar recebeu a informação 
que 01 (um) veículo Fiat 
Strada, cor vermelha, es-
tava transportando muni-
ções. O fato estava acon-
tecendo no Distrito de 
Zito Soares, zona rural do 
município. A PM registrou 
a ocorrência por volta das 
16h30min.
 Os militares abor-
daram o veículo apontado 
nas denúncias. Durante 
as buscas os militares en-
contraram 273 munições 

sendo elas 25 calibre 32; 
25 calibre 36; 25 calibre 
28; 50 calibre .9mm; 50 
calibre 22 e 98 munições 
calibre 38. As munições es-
tavam em 01 (um) sacola 
em cima do banco traseiro.
 Um homem de 
49 anos, que estava como 
passageiro do veículo as-
sumiu a propriedade das 
munições, tendo confes-
sado aos militares que as 
teria colocado no automó-
vel sem o conhecimento do 
motorista. O proprietário 
das munições foi preso e 
conduzido com os mate-
riais apreendidos para a 
Delegacia de Polícia Civil.

Muita munição era transporta em 01 caminhonete Fiat Strada, mas foi interceptada 
pela PM

Homem é preso com quase 300 munições

SANTA CRUZ DO ESCALVADO

JEQUERI



Menina ponte-novense convocada 
para a seleção mineira de vôlei
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E.C Anna Florência (Ponte Nova) mostra 
força fora de casa e ganha título em Oratórios

Campeonato Regional do Açúcar de base tem 
Congresso Técnico e divulgação de tabela

 A menina-atleta 
ponte-novense Flora Qui-
rino foi convocada pela 
Confederação Mineira de 
Voleibol para integrar a 
seleção mineira da catego-
ria Sub-16 e vai disputar o 
Campeonato Brasileiro de 
Seleções no perídio de 13 
a 18 de março, em Saqua-
rema, Região dos Lagos, no 
Estado do Rio de Janeiro.
 A filha da profes-
sora e educadora física, 
Cristina Tininha Quirino, 
grande jogadora de vôlei de 
quadra, está morando no 
Rio de Janeiro. Ele é atleta 
do Tijuca Tênis Clube. Foi 
convocada também para a 
seleção carioca, mas optou 
por Minas Gerais. Ele este-
ve treinamo com ascom-
panheiras, preparando-se 
para o torneio, no Olympico 
Club, em Belo Horizonte.

 Com direito a festa 
das torcidas, perto de cerca 
de 02 (duas) mil pessoas, o 
Esporte Clube Anna Florên-
cia conquistou o título de 
campeão intermunicipal no 
domingo, dia 05 de feverei-
ro, no Estádio municipal Cota 
Martins. Naquela data houve 
o encerramento dos campeo-

 Realizou-se no do-
mingo, dia 05 de fevereiro 
na Câmara de Vereadores 
de Urucânia, o Congresso 
Técnico do Campeonato Re-
gional do Açúcar, categorias 
de base Sub-11 e Sub-13. 
Sob ocomando da Liga Des-
portiva de Urucânia (LDU), 
o evento esportivo começa-
rá no dia 12 de março, com 
15 equipes, divididas em 02 

 Cristina Tininha 
Quirino está morando no 
Rio de Janeiro, desde o ano 
passado quando seu outro 
filho, Tiago, foi participar de 
uma “peneira” no Clube de 
Regatas Flamengo e passou. 

natos Municipal e Intermuni-
cipal de Oratórios.
 O evento organizado 
pela secretaria municipal de 
Educação, Cultura, Esporte 
e Turismo, com a participa-
ção de 14 equipes, sendo, 08 
(oito) no Campeonato Munici-
pal, que teve o São José como 
grande campeão, ao vencer na 

(dois) grupos de 07 (sete) e 
08 equipes.
 Chave A: Gramense 
E.C (Santo Antônio do Gra-
ma); União Piedadense (Pie-
dade de Ponte Nova); Jeque-
riense F.C (Jequeri): Sericita 
E.C (Sericita) ; Sociedade Es-
portiva Riocasquense/SER 
(Rio Casca); E.C Riodocense 
(Rio Doce); Grêmio Esporti-
vo Urucaniense (Urucânia) 

“É muito difícil atleta mirim 
passar neste tipo de teste 
direto. Pensei que Tiago não 
conseguiria. Fiquei surpre-
sa. Desse jeito tive que mu-
dar para o Rio de Janeiro”, 
disse Tininha.

finalíssima a equipe Trindade 
F.C, por 1 x 0, gol de Robinho.
 Na disputa intermuni-
cipal 06 (seis) equipes disputa-
ram torneio e no jogo final hou-
ve empate em 1x 1, no tempo 
normal, entre Cruzeiro F.C e E.C 
Anna Florência. Na cobrança 
de pênaltis, o E.C Anna Florên-
cia sagrou-se campeão conver-
tendo 05 (cinco) pênaltis, com 
o goleiro Bruno Guerreiro se 
destacando. e o Cruzeiro con-
verteu 04 (quatro).
 O encerramento da 
competição marcou um gran-
de momento esportivo na ci-
dade comandada pelo prefeito 
Carlinhos Oliveira e pelo vice-
-prefeito Eriverto Otaviano da 
Cruz, em que várias obras de 
reformas, melhorias e amplia-
ções de estruturas municipais 
estão ocorrendo, incluindo no 
Estádio Cota Martins.

e Municipal E.C (Oratórios).
 Chave B: E.C Bar-
ralonguense (Barra Longa); 
S.E 1º de Maio (Ponte Nova 
e Real Atlético Clube, ambos 
de Ponte Nova; Piranga E.C 
(Piranga) ; Pontenovense 
F.C e S.E 1° de maio, ambos 
de Ponte Nova; E.C Mariana 
(Mariana) e Independente 
F.C ( Acaiaca).

Tininha Quirino, a supermãe, com o garoto boleiro Tiago e a atleta de Seleção, Flora Quirino

O clube de Ponte Nova, E.C Anna Florência, ganha mais 01 (um) título intermunicipal

Flora Quirino vai participar do campeonato brasileiro de seleções 
que será realizado em Saquarema, Rio de Janeiro, no mês de março

 A mais importan-
te competição futebolística 
da região, a Supercopa dos 
Inconfidentes e Vale do Pi-
ranga, terá início no dia 04 
de março. Serão equipes, di-
vididas em 03 grupos: Gru-
po A -Clube Atlético Cohab 
(Itabirito); Peñarol Futebol 
Clube (Ouro Preto); Olimpic 
Sport Club e Morro Santana
Futebol Clube (Mariana) 
Grupo B: Esporte Clube Bar-
ralonguense (Barra Longa); 
Família Futebol Merengues 
(Alvinópolis); Real Atlético 
Clube e Pontenovense Fu-
tebol Clube (Ponte Nova). 
Grupo C: Sociedade Esporti-
va Primeiro de Maio (Ponte 
Nova), Piranga Esporte Clu-
be (Piranga) e Viçosa Espor-
te e Lazer/VEL (Viçosa).
 As equipes joga-
rão entre si, dentro de seus 
grupos, classificando-se 
as 03 (três) colocadas dos 
grupos A e B, e 2 do grupo 
C. Na 2ª fase haverá cruza-
mento entre 1º x 8º, 2º x 
7º, 3º x 6º e 4º x 5º, em 
jogos de ida e volta.
 O evento é uma 
organização da Liga Mu-
nicipal de Desportos de 

Ponte Nova (LMPN), com 
apoio das ligas esportivas 
de Viçosa, Mariana e Ouro 
Preto e da Liga de Despor-
tos de Urucânia (LDU), 
que será responsável pelos 
julgamentos de infrações 
disciplinares e recursos das 
agremiações participantes.
 
 Copa Santo An-
tônio entra nos jogos das 
quartas de final - Termi-
nada a fase classificatória, 
a Copa Santo Antônio de 
Futebol de Campo, terá 
no final de semana, o de-
senvolvimento de sua 2ª 
fase, eliminatórios, com 04 
(quatro) jogos: sábado, dia 
11/02, às 15 horas jogam 
Muriçoca Futebol Show 
(Amparo do Serra) x Minas 
Esporte Clube (São Pedro 
dos Ferros); às entram em 
campo 17 horas as equipes 
da Red Bull F.C (Acaiaca) x 
Santa Cruz E.C (Mariana). 
No domingo, dia 12/02, às 
08 horas jogam Cruzeiro F.C 
(Oratórios) x Ponte Nova 
City (Ponte Nova) e às 10 
horas jogam Unidos Vila 
Oliveira F.C (Ponte Nova) x 
Ajax FC (Ponte Nova).

Supercopa dos Inconfidentes 
e Vale do Piranga divulga 

tabela com alterações

Foto provocativa do clube da Vila Oliveira, Pontenovense F.C, que vai participar da Super-
copa dos Inconfidentes e Vale do Piranga
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Temporal com ventos a mais de 100 Km por 
hora assusta Ponte Nova: muitos estragos

 O temporal 
acompanhado de ven-
tania que atingiu Ponte 
Nova na terça-feira, dia 
07 de fevereiro arrancou 
palmas de palmeiras-im-
periais na Avenida Ar-
thur Bernardes, Centro 
histórico e em Palmeiras. 

A chuva foi registrada 
por volta das 17h45min, 
com ventos a mais de 
100 quilômetros.
 A Coordenaria 
da Defesa Civil e o Corpo 
de Bombeiros prestaram 
atendimentos nos locais 
atingidos. Vários pontos 

to habitacional Dalvo de 
Oliveira Benfeito (Vila 
Alvarenga). A editoria do 
Líder Notícias registrou 
destelhamento também 
nos bairros São Pedro, Ci-
dade Nova e São Geraldo 
além de inúmeras quedas 
de enormes galhos de ár-

da cidade continuavam 
sem energia na manhã 
de quarta-feira, 08/02. 
 Conforme infor-
mações da Defesa Civil 
foram registrados vários 
estragos pela cidade 
com destelhamento em 
várias casas, no Conjun-

vores na margem direta 
do Rio Piranga (Avenida 
Custódio Silva), próximo 
ao Pontilhão de Ferro.
 Um carro que es-
tava estacionado na rua 
Tocantins, no Bairro São 
Pedro, foi atingido por 
uma árvore que foi arran-

cada do chão devido à for-
ça do vento e da chuva. Na 
Rua Francisco Abrantes 
Fortuna, Bairro Santo An-
tônio, o telhado de uma 
casa soltou inteiro e caiu 
sobre a rede da Cemig dei-
xando os moradores do 
local sem luz.

Alagamento no entrocamento da Avenida Dr. José Maria e Rua José Vieira Martins, perto do Bar do Pira K, em Palmeiras. O sistema de drenagem 
não comporta tanta água que vem das partes altas, estas sem drenagem pluvial.

Ventania forte destruiu que telhados que foram parar no meio da rua, no Bairro Santo Antônio

Árvore cai e atinge caminhonete, na Rua Tocantins, Bairro São Pedro

Situação arrasadora na Rua Armando Fajardo, no Bairro Nova Almeida


